

### ESTRATEGIA DE LA CAMPAÑA MUNICIPAL

I) La convocatoria de elecciones generales el 1-M y municipales el 3-A responde, no a las necesidades del país, sino a los intereses particulares de UCD, reflejo de los intereses de clase del Gran Capital.

Al hacerlo pretenden aprovechar un momento político que les es favorable (pues la izquierda parlamentaria no ha actuado como auténtica oposición, provocando con ello la desilusión, apatía, y desmoralización entre amplios sectores del pueblo) para que en las futuras cortes de derecha (UCD y CDE) tenga una holgada mayoría que le permita formar un Gobierno de Centro derecha que, por un lado, aplique una política económica más dura y, por otro, restrinja al máximo los derechos democráticos.

En este sentido, la convocatoria de legislativas antes que las municipales es un claro intento de aprovechar el dominio caciquil de la UCD en los ayuntamientos en beneficio propio. Por otro lado, al mediar sólo un mes entre las legislativas y las municipales, UCD pretende rentabilizar en las segundas las resultados de las primeras.

En todo este proceso, la izquierda parlamentaria tiene una responsabilidad clara por su actitud claudicante ante la UCD, su política de consenso y pactos de silencio, y, en definitiva, su negativa a movilizar, como propuso el P., a las masas, exigiendo la convocatoria inmediata de municipales, la adopción de soluciones políticas para Euzkadi, y la formación de un Gobierno de amplia base que pusiese en marcha medidas contra el paro y para la consolidación de la democracia.

II) Pese a todo, la celebración de elecciones municipales es de una gran importancia porque:

- a) Permite la renovación de los Ayuntamientos y la entrada en ellos de concejales y alcaldes democráticos.
- b) Es un factor de consolidación de la democracia por cuanto supone una descentralización del poder y ofrece mayores posibilidades de participación popular en la toma de decisiones.
- c) Es un factor de elevación de la moral y de la confianza del pueblo, por cuanto acerca a este a la política de la participación directa al tratarse de problemas más cercanos.
- d) Permite una mejor situación para la lucha por mejores condiciones de vida.

2)

III) Por la proximidad de las dos campañas electorales y el nivel de interés político que muestran las masas, es posible que la inmensa mayoría del electorado "repita voto" y no participe en la campaña electoral de las municipales igual que en las legislativas. Por ello, es necesario que ligemos estrechamente ambas campañas, aprovechando la de las legislativas para presentar nuestros candidatos y nuestros programas municipales.

#### IV) OBJETIVOS

a) Obtener el máximo de votos posibles, esforzándonos por superar el tope mínimo del 5% y situando concejales en el Ayuntamiento.

b) Difundir la visión del P. sobre los Ayuntamientos Democráticos y nuestro programa municipal.

c) El P. dirigirá su campaña esencialmente hacia los barrios obreros. También debemos esforzarnos por convencer de la necesidad de votar al P. a los sectores abstencionistas de la izquierda.

« Por un Ayuntamiento cercano al pueblo

« CONTENIDO DE LA CAMPAÑA PARA LAS ELECCIONES MUNICIPALES

« El P.F.C. Izquierda de verdad.

Ala hora de abordar la campaña de las municipales hemos de tener en cuenta que uno de los elementos claves de la campaña de las legislativas, la experiencia parlamentaria de año u medio, no la tenemos en el caso de las municipales por que los Ayuntamientos siguen siendo los mismos que en la época franquista, y los partidos reformistas (nuestros más directos adversarios) no han pasado por ellos.

Teniendo en cuenta este inconveniente y partiendo de las orientaciones marcadas por el C.C.C. la campaña debe basarse en:

#### a) Ataque a la derecha

Hay que situar a la derecha como emenigo del pueblo y por lo tanto clarificar que ningún voto de las clases populares puede ir para ellos.

Para ello habrá que partir de la actuación de sus P. a nivel general (en su política de gobierno) y del papel que sus candidatos han jugado hasta ahora en la Administración franquista, ya que muchos de ellos habrá tenido responsabilidades en épocas pasadas.

#### b) Crítica a la izquierda

No podemos olvidar que los P. de la izquierda nos vamos a disputar un mismo espacio electoral y que los programas serán bastante

parecidos, o bien con diferencias no apreciables por las masas.

Por lo tanto será, necesario clarificar cuál ha venido siendo la situación de estos P. en la política general del país a través del Parlamento y la vez analizar sus actuaciones o su inhibición ante los problemas ciudadanos que se hayan venido dando.

A la vez será necesario situar algunos elementos que por su importancia para la ciudad o para algún barrio puedan servir como elemento diferenciador en beneficio del P.

### c) Espacio del P.

El P. deberá jugar un papel equidistante entre aquellos que adoptan una actitud conformista y claudicante ante los problemas ciudadanos y aquellos que quieren poner la ciudad boca a bajo.

En este sentido nuestra consigna central será: "Por una ciudad más habitable".

Otras consignas o lemas laterales deben ser:

- Por un Ayuntamiento cercano al pueblo
- Por un programa común de Gobierno
- El P.T.C. izquierda de verdad.

Otro elemento clave deberá ser lo realizado por el P. en beneficio de la ciudad, lo cual nos sitúa como un P. capaz de gestionar la solución de los problemas y de hacer uso de la movilización cuando es imprescindible para darle solución:

### Fases de la Campaña

Al darse las municipales tras las legislativas es indudable que la campaña deberá tener dos fases con contenidos políticos distintos.

#### 1ª Hasta el 1 - M

Como hemos acordado, debemos municipalizar las elecciones legislativas. Esto quiere decir que habrá que aprovechar las actividades relacionadas con las legislativas elementos de las municipales que vayan creando corriente de opinión favorables a nuestra política municipal. De todas formas esta actividad no puede desfigurar el contenido de las elecciones generales.

En esta primera fase debemos avanzar nuestras posiciones sobre los problemas generales de la vida municipal: Ayuntamientos Democráticos, Autonomía Municipal, Hacienda, Participación popular, Ley de Régimen Local, etc.,

## 2º Hasta el 3-A

Esta será la campaña específicamente municipal y en ella, además de nuestras alternativas generales debemos clarificar nuestro programa municipal en su doble vertiente de nuestra concepción del desarrollo futuro de la ciudad y de las alternativas inmediatas.

A la vez será necesario avanzar en alternativas específicas de barrios o zonas.

El poderío político que se ha logrado en estos años es favorable (pues la izquierda parlamentaria no ha actuado como fuerza aislada, procurando por ello la desunión, quiebra, y desmoralización entre algunos sectores del pueblo) para que en las futuras elecciones (UEC y UDE) tenga una holgada mayoría que le permita ejercer un gobierno de centro izquierda que, por un lado, aplique una política económica más dura y, por otro, restrinja al máximo los derechos democráticos.

En esta medida, la convocatoria de legislativas antes que las municipales es un claro intento de aprovechar el impulso adquirido por la UDC en los ayuntamientos en beneficio propio. Por otro lado, si mediamos entre las legislativas y las municipales, UDC pretende volatilizar los resultados de las elecciones.

En todo este proceso, la izquierda parlamentaria tiene una gran responsabilidad que se debe cumplir con la UDC, en particular de cara a la convocatoria de elecciones, en definitiva, de carácter a movilizar, como propuso el P., a las masas, mediante la convocatoria inmediata de elecciones, la adopción de resoluciones políticas para el pueblo, y la formación de un gobierno de amplia base que pueda en marcha aplicar medidas contra el paro y para la consolidación de la democracia.

1) Para todo, la celebración de elecciones municipales es de una gran importancia por:

a) Porque es momento de los ayuntamientos y la entrada en vigor de resoluciones locales y medidas democráticas.

b) Es un factor de consolidación de la democracia por cuanto supone una descentralización del poder y ofrece mayores posibilidades de participación popular en la toma de decisiones.

c) Es un factor de elevación de la moral y de la conciencia del pueblo, por cuanto acerca a este a la política de la participación y le permite el tratamiento de problemas más cercanos.

d) Porque una mejor situación para la lucha por mejoras democráticas es vital.